

藤色物語

「学校だより」

<最終号>



教育
目標

考動 自ら考え自ら行動する生徒
響生 他者と思いを共有し協力する生徒
創自 自分を見つめ成長し続ける生徒

令和5年3月31日

栃木市立藤岡中学校 ☎(0282)62-2598

文責 校長 鈴木 龍一

修了式 進級の気概を持ち臨む

3月24日には令和4年度の修了式を体育館で実施しました。修了式に先立ち、各種コンクールや部活動で入賞した生徒の表彰を行いました。

明るい選挙啓発ポスター 下野教育美術展(25名)
書初展覧会中央展(6名) 同栃木展(5名)
弓道審査 初段(2名)・1級(6名)・2級(6名)
古河市近隣中学校ソフトボール大会 第3位
栃木市バドミントン選手権大会女子シングルス 準優勝

修了式では1年生代表と2年生代表の生徒に修了証を渡しました。堂々とした立派な所作で受け取っていました。



意見発表は1年生は体調不良で欠席、2年生と生徒会の代表生徒が発表しました。



2年生の生徒は、3年生を送る会実行委員としてムービー制作に苦戦しながらも委員で協力して良いものができたことや、学級委員としてクラスが良くなるようにいろいろな面で声掛けをしたことを発表しました。級友が支えてくれたお陰で不安を自信に変えて全力で取り組めたそうです。

生徒会代表生徒は1年間を振り返り、体育祭や藤華祭で一人一人が力を発揮し良い伝統を築けたこと、3年生を送る会では1・2年生の感謝の気持ちを伝えられたことを語り、卒業生が築いた伝統を受け継いでいく決意を発表しました。



3年生全員進路決定 成就の目玉入れ

3月13日に卒業を迎えた3年生の進路が全員無事に決定しましたので、学年主任の先生と2組担任の先生に祈願成就の目玉を入れてもらいました。

最後に試験を受けた生徒の第一志望合格の報告を受けた時は皆大喜びでした。卒業生の皆さんには4月からの生活でも自分の良さを発揮し、次の目標に向かって歩んでほしいです。1・2年生も今年の卒業生を見習って夢の実現に向けて頑張りましょう。



離任式 異動のお知らせ

今年度末の異動で7名の先生方が藤岡中学校を去られます。本日3月31日が離任式です。先生方との別れを惜しみ、卒業生も多くお見送りに来てくれました。統合前から勤務されていた先生も、統合初年度に赴任されてきた先生も、新生藤岡中学校の基礎づくりにご尽力くださいました。本当にありがとうございました。新天地で益々のご活躍をお祈り申し上げます。



生徒会長が代表で7名の先生方に感謝とお別れの言葉を述べました。

3月25日こどもたいけんフェスタに集結

3月25日に藤岡公民館で、ふじおか子どもネットワーク主催の「こどもたいけんフェスタ in 藤岡」が開催されました。生徒にボランティア募集の依頼があり、呼びかけたところ前日まで2年生4名のみ。修了式に再度呼びかけると1年生9名が申し出てくれて13名。当日に3名追加で合計16名の生徒が協力してくれました。生憎の雨だったので子供たちが来てくれるか心配でしたが、大勢の子供と保護者の方が来場されました。生徒は各分担ブースで物作りの説明をしたりマジックを子供に見せたり、楽しそうに活動していました。ネットワークの方からお礼の言葉とお土産を頂き、至極満足そうな表情をしていました。高校1年生になった先輩たちも小学校の先生と一緒にスタッフで協力してくれていました。繋がってほしいですね。



